

## ABSTRAK

### OPINI ANGGOTA PERHIMPUNAN MAHASISWA BANDUNG (PMB) MENGENAI BERITA PENGUNDURAN DIRI BASUKI TJAHAJA PURNAMA (AHOK) DARI PARTAI GERINDRA

Nama : Dendy Ibnu Fadillah  
NPM : 10080009407

Opini masyarakat terhadap suatu pemberitaan kontroversi pengunduran Ahok di Net. TV menciptakan nilai-nilai, pandangan, sikap dari khalayak penontonnya. Anggota Perhimpunan Mahasiswa Bandung beropini mengenai pemberitaan pengunduran diri Ahok, selaku bagian dari masyarakat kritis yang memberikan perhatian lebih terhadap isu-isu politik itu sendiri. Sementara Net.TV adalah sebuah televisi yang terbilang baru, akan tetapi dalam kasus pengunduran Ahok dari partai Gerakan Indonesia Raya (GERINDRA) mendapat perhatian lebih dari masyarakat sebagai khalayak penontonnya.

Tujuan dari penelitian untuk mengetahui opini anggota Perhimpunan Mahasiswa Bandung tentang aktualitas berita pengunduran diri Ahok dari partai GERINDRA di Net TV. Untuk mengetahui opini anggota Perhimpunan Mahasiswa Bandung tentang faktual berita pengunduran diri Ahok dari partai GERINDRA di Net TV. Untuk mengetahui opini anggota Perhimpunan Mahasiswa Bandung tentang pentingnya berita pengunduran diri Ahok dari partai GERINDRA di Net TV. Untuk mengetahui opini anggota Perhimpunan Mahasiswa Bandung tentang menariknya berita pengunduran diri Ahok dari partai GERINDRA di Net TV.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif, yaitu metode yang hanya memaparkan situasi atau peristiwa, tidak mencari atau menjelaskan hubungan, dan tidak menguji hipotesis. Pengumpulan data dilakukan dengan cara menyebarkan angket kepada 28 responden sebagai sampel. Teknik pengambilan sampelnya pengolahan data (*data processing*) karena mencakup kegiatan mengedit (*editing*) data dan mengkode (*coding*) data.

Hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa opini anggota Perhimpunan Mahasiswa Bandung tentang aktualitas, faktual, pentingnya berita, daya tarik berita pengunduran diri Ahok dari partai GERINDRA di Net sebagai bentuk berita yang aktual, faktual, penting, dan menarik untuk ditonton oleh masyarakat.

**Kata Kunci : Opini Anggota PMB, Ahok, GERINDRA, Berita NET TV**